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～「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして～ 
 
各種コンクール等でも東和中生は輝いています！ 
 
文化・芸術面において、東和中生は今年度も「輝いています」。下記の絵画・ポスター・

標語等各種コンクールで本校生徒が多数入賞しました。また、２２日（日）には第４５

回岩手県アンサンブルコンテスト花巻支部大会に吹奏楽部が出場します。（敬称略） 
■岩手県食育推進図画・ポスターコンクール 
◎ 長洞 真悠子 ・ 秋篠 遥音 ・ 髙橋 笑夢 ： 【  奨励賞  】 

■花巻市歯・口の健康啓発標語コンクール 
◎ 菊池  陽  「歯をみがこう 未来の自分に 投資する」 ： 【 優秀賞 】 

■花巻市歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール 
◎ 木村 美月  ： 【 金賞 】 
◎ 菊池 理美紗 ： 【 銅賞 】 ・ 吉田 湊 ： 【 入賞 】 

■ごみの不法投棄防止啓発ポスターコンクール 
◎ 森川 美桜 ： 【 優秀賞 】 

■コミュニティバス「土沢線」車両ラッピングデザイン公募コンクール 

◎ 菊池 梨紗 ： 【 特別賞 】 
■人権作文コンクール岩手県大会 
◎ 畠山 梅花 ： 【 奨励賞 】 

■「第７６回稗貫支会児童・生徒音楽会」（独唱大会） ： 「見上げてごらん夜の星を」 
◎ 下坂 海渡 ・ 畠山 梅花（伴奏者） ： 【 最優秀賞 】 

■アンサンブルコンテスト： 【 金管四重奏 ： 「 コバルトブルー～未来の空～ 」 】 
◎ 菅野心詩・小原柚葵・長洞真悠子・菊池こころ 

■アンサンブルコンテスト： 【 管打六重奏 ： 「 春の扉 」 】 
◎ 菅原結月・太田昊・佐藤宮美・西川えり・中野綺水・菊池聖來 
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独唱大会最優秀賞：下坂海渡・畠山梅花 ＪＡ共済ｺﾝｸｰﾙ「特選」・作：庄司朋華・作：森鍵悠月 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

２学期のご協力ありがとうございました！ 

「 今後もどうぞよろしくお願いいたします！ 」 
 

保護者・地域の皆様、２学期の教育活動に対してもたくさんのご支援・ご協力をい
ただき、ありがとうございました。 
２学期も「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして、学習はもちろんの

こと学校行事や生徒会活動、部活動等で創意工夫をしながら、様々な教育活動を展開
してきました。 
学校行事では、市中陸上（全校応援）・市中駅伝・新人大会・生徒会役員選挙、そ

して文化祭等が予定通り行われ、それぞれ大成功を収めることができ、生徒たちは、
たくさんの成就感・達成感を得ることができました。 
部活動面でも、各種大会・イベント・コンクール等において大きな成果もあげるこ

とができました。保護者・地域・コーチの皆様のご協力並びにご指導に深く感謝いた
します！また、３年生は、「東和創造学」の学習で棚田のんびりランに参加しました。 
  今後も全校生徒１８４名が健康・安全で充実した学校生活が送れるよう教職員一丸
となって取り組んでいきます。 
巳年も引き続き、「やってみよう！」・「さあ、何やる？」を合言葉に失敗を恐れ

ず、色々なことに挑戦し、もっともっと「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校を
めざしていきます。 

２０２５年（令和７年）もどうぞよろしくお願いします！ 
                           【 校長 岩角 聖孝 】 

海外派遣事業に生徒派遣🛫 

花巻市国際交流協会主催海外派遣事業が１０
月下旬～１１月上旬に行われ、本校からは、２年
生の及川 枝真 さんがアメリカ合衆国の「クリ
ントン村」に１０日間行ってきました。 
１２月１４日（土）には、「なはんプラザ」で

報告会が行われました。クリントン村の様子や現
地での活動について、市民の皆さんを前に堂々と
発表しました。 
３学期には、本校でも全校生徒を対象に報告す

る予定です。 


